
振動 波動論第 2回レポート 意見要望等

• 説明、プリントともわかりやすいので今のままで進めて欲しい（多数）

• 板書の字が大きく,丁寧で読みやすいのでよい（多数）

• 「休憩」はとてもよい（多数）

• 物理未習者にとっては電磁気 (LCR回路)の話は馴染みにくいので,できれば
力学の例にしてもらいたい (複数)

• 説明が丁寧なのはありがたいが,一方で進度が心配でもある.もう少し復習を
減らしたり,ペースを上げたりしてもプリントが丁寧なのでついていけると思
う (複数.ただしほとんどが物理既習者と思われる)

• 例題をもう少し増やしてほしい

• 力学の復習をいれてくれるのはありがたい

• レポートの難易度もそれほど高くないのでやる気が起きてよい

• sinh,coshの説明はしてほしかった

• 中休みが長い

• 数学的な部分の補足説明を増やしてほしい

• プリントに載せてある問の解説もしてほしい

• プリントのサイズを大きくしてほしい

• 同じプリントを何枚も配るのは資源の無駄使いだと思う

• 質問に熱心に答えてくれるのはありがたい

• 定性的、直観的な説明を増やしてほしい

∗もう少しペースを上げてほしいと思っている人もある程度いるが,それはほ
とんどが物理既習者.大多数は今のままでよいと思っている
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